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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0538/2013 )

Eingereicht am 01.03.2013 um 11:10 Uhr.

Inklusion

In unserem  Kinderreichen Stadtbezirk gibt es viele Krippen- , Kitas- und Horteinrichtungen
und es wird aktuell eine neue gebaut.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Können Einrichtungen in unserem Stadtbezirk  inklusive Plätze anbieten, wenn ja 
welche, wie viele und wie viele Plätze werden aktuell benötigt?

2. Inwieweit wird und werden in Zukunft beim Neubau und durch welche Maßnahme 
die Belange der Inklusion berücksichtigt?

3. Wurden oder werden Ausnahmen genehmigt die vom geltenden Standard 
abweichen und wenn ja, wurden diese von Eltern angefragt?
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